14 PROVINCIA LA GACETA MARTES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Gimnasia y comida popular para los mayores en Santa Marta

- La localidad acogerá el 14 de octubre por segunda vez el Día
 Provincial del Mayor
- Se espera a cientos de participantes de toda la provincia ya que en 2022 hubo 600 personas

EÑE

Santa Marta de Tormes—El municipio trastormesino desplegará, por segundo año consecutivo, el próximo 14 de octubre una programación dirigida al colectivo de los veteranos y abierta a la participación de mayores de toda la provincia. Una jornada que, como subrayó la concejala del área, Mari Cruz Gacho "se ha convertido ya en una tradición y en un reclamo para los mayores de toda Salamanca".

Las actividades darán comienzo a partir de las 10:30 horas con la recepción de los mayores y de las aso-



Mayores de la provincia, en Santa Marta el año pasado. EÑE

ciaciones participantes en el Pabellón Fray Samaniego, que se encuentra en la plaza Tierno Galván, donde se les obsequiará con un café de bienvenida. A las 11:15 horas, y en el mismo pabellón, se ejecutará la recepción oficial por parte de Corporación municipal, así como las autoridades de Santa Marta y Salamanca. Tras la primera toma de contac-

to, a las 12:00 horas, se ha programado una sesión de gimnasia saludable, además de visitas guiadas por la Ruta de los Murales, tras las que se dejará tiempo libre a los mayores para conocer y disfrutar de los recursos turísticos y hosteleros del municipio.

La mañana concluirá en el pabellón con una comida popular. Ya por

la tarde, a las 16:00 horas, habrá una sesión de bingo y, a partir de las 17:30 horas, una verbena popular con sangría y pastas para los asistentes. En torno a las 19:00 horas será el fin de fiesta y la despedida de esta jornada de convivencia del colectivo de mayores de toda la provincia.

"Para Santa Marta este día es ya todo un símbolo y una celebración que se organiza con especial cariño, porque trabajar por y para este colectivo es una de nuestras prioridades. Además, los mayores de Santa Marta siempre se implican mucho en todas las actividades que programamos y ese espíritu participativo se ha ido contagiando a los de toda la provincia, como demuestran las 600 personas que el año pasado vinieron a conocernos y a pasar el día con nosotros", añadió Mari Cruz Gacho.

El Día Provincial del Mayor se organiza en colaboración con la Diputación de Salamanca y la Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Salamanca. Ya están abiertas las inscripciones para apuntarse y asistir.

San Cristóbal ofrece más de 20 propuestas culturales

San Cristóbal de la Cuesta — La propuesta de actividades culturales y de tiempo libre que el Consistorio de San Cristóbal de la Cuesta oferta a los vecinos para este nuevo curso alcanza un total de 23. Entre los talleres se encuentra el de informática, inglés, apoyo al estudio, yoga, gap, pilares, kárate, teatro, zumba, bailes modernos y charros, gimnasia rítmica, atletismo, patinaje, pádel, arteterapia o ajedrez.

Las actividades se llevarán a cabo en diferentes espacios municipales, entre ellos en "La Casa de la maestra", en la sala de usos múltiples del municipio y en el edificio de la biblioteca. A estas se unen las actividades deportivas, entre las que se encuentran el pádel, el patinaje y el atletismo, que ejecutarán al aire libre.

Los horarios en los que se van a llevar a cabo los distintos talleres a lo largo del curso van a ser la mayoría vespertinos, comenzando las clases más tempranas a las 16:15 horas, salvo la actividad de yoga, que se impartirá los martes y jueves de 10:30 a 11:45 horas. **FÑE**



Exposición de Lourdes Germain en Santa Marta

La sala de exposiciones Miguel Delibes, ubicada en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto, acoge la exposición "Transvisible" de Lourdes Germain. Son trabajos gráficos digitales sobre papel e impresión Braille y se puede visitar hasta el 19 de noviembre. EÑE

EN BREVE

→ 'FESTIVAL DE CORTOS EXPRESS' EN PELABRAVO

La segunda edición del 'Festival de cortos express' de Pelabravo se celebrará este fin de semana. Por ello, durante la mañana del sábado 30, profesores y alumnos de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca han organizado diferentes talleres relacionadas con la comunicación audiovisual en la plaza de Pelabravo, a partir de las 10:00 horas. Para poder asistir es necesario inscribirse previamente a través de la Universidad. EÑE

→ TALLER DE GASTRONOMÍA EN VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña, a través del Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca, ofrece un nuevo taller de gastronomía tradicional. Las inscripciones se abrirán a partir del día 28 y el número mínimo de alumnos para desarrollar la actividad es de diez usuarios. Las sesiones, que se realizarán en la cocina de las piscinas municipales, serán los jueves de 18:00 a 20:00 horas y comenzarán el 5 de octubre. EÑE

Cabrerizos reserva 3.000€ para ayudas de material escolar

 El Consistorio ha logrado un superávit de 569.000 euros al cerrar las cuentas de 2022

Cabrerizos—El pleno de Cabrerizos sirvió para aprobar la cuenta general del 2022, con todos los votos de los munícipes. Un ejercicio que se cerró con saldo positivo y superávit por valor de 569.000 euros, que han pasado a engrosar el remanente de tesorería actual, que cuenta con un montante total de 982.000 euros, lo que permitirá la ejecución de proyectos y actuaciones para mejorar y seguir desarrollando el municipio.

Además, se aprobaron las bases de las ayudas para la adquisición de material escolar. "La idea es seguir fomentando la matriculación en los centros educativos de la localidad v avudar a las familias a correr con los gastos", aseguró el regidor, Claudio del Río. El Ayuntamiento ha reservado 3.000 euros, lo que supone 500 euros más que en la anterior convocatoria, de los que cada alumno que cumpla los requisitos exigidos en las bases percibirá un importe máximo de 60 euros. "Las ayudas irán destinadas para los escolares empadronados en la localidad y matriculados en el CRA La Flecha del municipio,



Parte de la Corporación de Cabrerizos durante la sesión plenaria. EÑE

tanto en Educación Infantil como Primaria, en el Centro Infantil de Cabrerizos y en el Centro de Educación Infantil Los Rosales", comentó el portavoz del equipo de Gobierno, Jesús Quintero.

Por otro lado, se determinaron los festivos locales para 2024, que quedaron establecidos el 22 de enero con motivo de las fiestas de San Vicente y el 3 de junio, vinculado con la celebración del Domingo del Señor, con los votos de todos los munícipes. Además, el PP llevó la moción contra la tramitación de la ley de amnistía. Esta moción logró el apoyo del edil de Vox y la oposición de los tres concejales del PSOE. **EÑE**